



# 高校総体だより

第2号

平成28年3月発行

松江市実行委員会

テニス大会：8月1日～8日

新体操大会：8月9日～11日

いよいよ高校総体の開幕まで130日余りとなりました。今回の高校総体だよりではこの半年間の広報活動の様子を中心にお伝えします。どうぞご覧ください。

## 競技別ポスター原画の決定

—表彰式・ラッピングバスの披露（11月24日）—



競技別ポスターの原画を松江市と安来市の高校生に募集をいたしました。審査の結果、テニスは青山佳乃子さん（松江北・2年）、新体操は岩崎由依さん（松江北・2年）の作品が最優秀賞を受賞され、11月24日に松浦正敬実行委員会会長から表彰状が授与されました。また、この原画を松江市交通局のバスにラッピングし、お披露目をいたしました。ラッピングバスは松江市内を毎日運行しております。

## 松江市内の広報活動

松江市実行委員会では、市内でのイベント等で高校総体の開催を市民の皆さんに広く伝える活動に取り組んでいます。

### 体育施設・公民館等

[ポスター・のぼりの掲示]



### NHK 松岡修造のテニスパーク

[インターハイ紹介ブースとテニス・新体操の体験コーナー] (2月21日)



### スサノオマジックホームゲーム [インターハイ紹介ブースとハーフタイムショー]

(3月12日・13日)

松江南高校・松江市立女子高校・開星高校

新体操部の生徒たちによるPR活動



## [県実行委員会の広報活動の様子]

県実行委員会主催で取り組まれた松江市内での広報活動についてもご紹介いたします。ここでも、松江市内の高校生たちの前向きな姿が見られました。

松江駅前 [PR活動] (1月18日)



島根県庁 [カウントダウンボード除幕式]

(1月12日)

イオン松江店 [パネル展]

(1月下旬)



## 高校生活動松江地区生徒推進委員会の取り組み

松江地区12校の代表委員による推進委員会が定期的に開かれています。高校生の視点からおもてなし事業や啓発活動などについて、毎回活発に意見交換されています。今月は松江総合運動公園の清掃ボランティア活動にも取り組みました。



インターハイ開催までに北公園の清掃も計画されています。



### ～編集後記～

10月に第1号をお届けしてから5か月が経ちました。桜の季節は目の前です。そして、インターハイの暑い夏はあっという間にやってきそうです。事務局のスタッフも、高校生たちの若い力に負けないように、大会準備に一層精進していこうと思っています。

今後ともよろしくお願いします。



[松江市開催競技広報用ポスター]

編集・発行：平成28年度全国高等学校総合体育大会松江市実行委員会事務局  
(松江市教育委員会スポーツ課 高校総体推進室内)

〒690-8540 島根県松江市末次町86 Tel: 0852-55-5394